

FRENTE POLÍTICOS

1. Buenas manos. Rosa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, expuso ante empresarios capitalinos la problemática y retos que enfrenta el país en seguridad. Durante la 148ª Junta del Consejo Directivo de la Cámara Nacional de Comercio, habló sobre el trabajo que realiza la SSPC, no sólo a nivel nacional, sino también en la CDMX. Destacó la reducción en la incidencia de algunos delitos que afectan al sector empresarial, y el trabajo para abatir la incidencia de otros de alto impacto, como el homicidio doloso. "Agradezco la invitación de la Canaco. Un honor volver a los orígenes y poder servirles", escribió en Twitter. Se perfila como candidata a la CDMX. ¿Alguien tiene mejor opción?

2. Sensibilidad. El presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, echó a andar un programa que tiene como objetivo educar a los más jóvenes sobre la cultura de la movilidad, así como fomentar en la sociedad el respeto y la corresponsabilidad, tomando en cuenta la perspectiva de los diferentes usuarios de la vía pública. "Por el amor a nuestra familia, hay que bajarle. Porque es más importante llegar seguros a casa que enfrascarse en un pleito por algún incidente de tránsito. Contigo hacemos la diferencia por una mejor cultura vial que nos permita circular por la ciudad de manera más segura y con respeto", dijo. Política a nivel de calle y con el enfoque social es lo que hace falta. Si algo necesita el país, es cambiar. Y la cultura vial es un buen primer paso.

3. ¿Cambios? La presidenta consejera del INE, Guadalupe Taddei, comentó a los reporteros de la fuente que se va a tomar el tiempo necesario para proponer los nombramientos de los 16 directores ejecutivos faltantes en el instituto, pues tiene una estructura sólida, donde nada se detiene, todo funciona y que no dirá cómo van las negociaciones, porque es un tema de carácter interno y, por el momento, sólo se dará a conocer al Consejo General, y se hará público hasta cuando deba hacerse, mediante un proyecto aprobado. Esto sucede después de especulaciones, filtraciones y trascendidos que se dieron a conocer a unas horas de que se presentara la primera lista de propuestas a los consejeros electorales. ¿De rosa a guinda? Esa es la cuestión.

4. Distraídos. El Consejo General del INE informó a Morena que debe regresar 155.8 millones de pesos de remanentes que no quiso devolver a la Tesorería federal, durante 2018, 2019, 2020 y 2021, aun cuando el partido asegura que ya se los gastó. Resulta que en esos años, Morena evitó regresar los recursos a través de quejas ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, al asegurar que no contaba con ese dinero en sus cuentas bancarias, aunque el INE detectó y auditó los recursos, y comprobó que sí los tenía. El presidente Andrés Manuel López Obrador ha dicho que no miente ni roba ni traiciona, pero ¿lo han escuchado los integrantes de su partido? O 155 mdp simplemente se esfumaron... ¡y ya!

5. Sin gasolina. Germán Martínez, senador del Grupo Plural, ha manifestado su deseo de ser Presidente. Pero claro, sin 'carrito', es decir, sin el respaldo de un partido político, y eso lo hace parecer más un soñador que un verdadero candidato. No le alcanza, sin embargo, su franqueza es refrescante. En un mundo político lleno de titubeos, Martínez no teme admitir su ambición por el poder, pero la voluntad no siempre es suficiente. Se necesita una estrategia, un equipo y, sobre todo, combustible para llegar. Y parece que, para él, la búsqueda de gasolina acaba de comenzar. A pie no hay rutas a la Presidencia. Sin capital político nadie supera su propia altura.

